



RINGKASAN

ZALFA SALSABILA. Audit atas Kas dan Setara Kas pada Koperasi ABC oleh KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji (KKSP) dan Rekan Jakarta. *Audit of Cash and Cash Equivalent at Koperasi ABC by Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji (KKSP) and Partners Public Accounting Firm Jakarta.* Dibimbing oleh RINI RATNANINGSIH.

KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji (KKSP) dan Rekan merupakan perusahaan yang menyediakan berbagai jasa terkait akuntansi dan pajak, salah satunya jasa audit atas laporan keuangan. Jasa audit atas laporan keuangan diperlukan untuk meningkatkan keyakinan atas laporan keuangan yang terbebas dari ketidakwajaran. Pada tahun 2022, KAP KKSP dan Rekan kembali dipercaya Koperasi ABC untuk mengaudit laporan keuangan per 31 Desember 2021. Pengauditan ini dilakukan untuk seluruh kelompok akun pada laporan keuangan, yaitu aset, liabilitas, dan ekuitas. Terutama untuk salah satu akun pada kelompok aset yang paling likuid, yaitu kas dan setara kas.

Laporan Akhir ini bertujuan untuk menguraikan tahap audit atas kas dan setara yang dilakukan oleh KAP KKSP dan Rekan. Tahap audit ini terdiri dari empat tahap, yaitu tahap *pre-engagement*, tahap *risk assessment*, tahap *risk response*, dan tahap *reporting*.

Terdapat empat metode yang digunakan penulis dalam proses pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Berdasarkan observasi penulis selama praktik kerja lapangan (PKL) di KAP KKSP dan Rekan, diketahui bahwa tahap *pre-engagement* merupakan tahap auditor memutuskan penerimaan dan keberlanjutan perikatan dengan melakukan pemahaman terkait tujuan audit dan integritas manajemen. Pada tahap *risk assessment*, auditor akan menentukan materialitas audit yang terdiri dari *overall materiality* dan *performance materiality*. Kemudian, auditor akan menganalisis tingkat risiko salah saji material dengan menilai risiko bawaan (*inherent risk*) dan risiko pengendalian (*control risk*) pada Koperasi ABC. Pada tahap *risk response*, penulis akan melakukan pengujian pengendalian (*test of controls*) dan pengujian substantif (*tests of detail*) terkait akun kas dan setara kas. Pada tahap *reporting*, auditor akan mengevaluasi bukti audit dan menyusun *draft* laporan audit. Apabila seluruh tahap telah dilaksanakan, proses terakhir yang dilakukan adalah penerbitan laporan auditor independen. Laporan ini berisikan opini auditor atas hasil pelaksanaan audit atas laporan keuangan tahun 2021 Koperasi ABC, dimana auditor meyakini bahwa akun ini telah disajikan secara wajar atau bebas dari salah saji material, sementara keseluruhan laporan keuangan Koperasi ABC yang berakhir 31 Desember 2021 telah disajikan dengan wajar kecuali untuk beberapa hal yang telah disebutkan dalam paragraf basis opini dengan pengecualian pada laporan auditor independen

Kata kunci: audit, kas dan setara kas

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.